

# Schwalbacher Formation tanzt sich zur WM

Riesenjubil bei der Kinder-Tanzformation Sleek vom TV Schwalbach: Bei der deutschen Meisterschaft in der Klasse Jazz und Modern/Contemporary sicherte sie sich die Silbermedaille - und das Ticket für die Weltmeisterschaft in Belgien.

VON OLIVER MORGUET

**SCHWALBACH/COTTBUS** Der weite Weg hat sich gelohnt: Mit einer Silbermedaille und weiteren Finalplatzierungen kehrte die Formation Sleek vom TV Schwalbach von der deutschen Meisterschaft im Jazz und Modern/Contemporary der Kinder (Altersgruppe bis zwölf Jahre) aus Cottbus zurück.

Für das beste Ergebnis des Vereins sorgte die Small Group – das sind Kleinformationen bis sieben Tänzer oder Tänzerinnen. Hinter dem souveränen Sieger Kids-Company aus Bobstadt in Südhessen, der alle fünf Bestnoten erhielt, waren sich die Unparteiischen bei den weiteren Platzierungen alles andere als einig. Am Ende hatte der TV Schwalbach das glückliche Ende für sich und gewann Silber. Die Mannschaft der vier Trainerinnen Anni-



Knallbunte Handschuhe und Socken sind das Markenzeichen der Gruppe Sleek, hier als Großformation, die in Cottbus deutscher Vizemeister bei den Kleinformationen wurde.

FOTO: OLIVER MORGUET



Das Duo Emilia Sophia Dörr und Mia Forster belegte Rang vier. FOTO: HOFFMANN

ka Luxemburger, Jolie Rupp, Mona König und Vivien Hirtz landete vor Cottbus und Wuppertal, die im Juni bei den Großformationen die Plätze eins und zwei bei der deutschen Meisterschaft belegt hatten. Damit hat sich die Formation Sleek für die Weltmeisterschaft qualifiziert. Die Titelkämpfe finden vom 1. bis 3. Dezember im belgischen Seebad De Panne statt.

Gut lief es in Cottbus auch für die beiden Schwalbacher Duos: Emilia

Sophia Dörr und Mia Forster erreichten unter zwölf Paaren ebenso die Finale der besten sechs wie Alice Veneziano Broccia und Beatrice Janzen. Dörr und Forster belegten nach gemischten Wertungen den vierten Platz. Broccia und Janzen wurden Sechste.

Ihre Premiere erlebte Solistin Alexandra Chiric. Sie musste im zahlenmäßig größten Feld der Kinder mit knapp 30 Solistinnen zwar schon in der Vorrunde die Segel

streichen, konnte aber viele neue Erfahrungen sammeln und freut sich schon auf die kommenden Turniere.

Apropos: Nach dem Turnier ist vor dem Turnier. In knapp vier Wochen steht bereits das nächste Turnier für Sleek vom TV Schwalbach auf dem Programm. Dann bei den Formationen. Deshalb heißt es für die 16 Tänzerinnen und ihre vier Trainerinnen: keine Zeit verlieren und fleißig weiter trainieren.